

Mitarbeiterinnen geehrt

Langjährige Mitarbeiterinnen geehrt

"Über 250 Jahre Kontinuität" - mit diesen Worten leitete Geschäftsführer Dieter Reichert seine Ansprache zur Ehrung langjähriger Mitarbeiterinnen ein. In Anspielung an die Jahreslosung 2015 "Nehmt einander an, wie Christus euch angenommen hat", die von der Künstlerin Stefanie Bahlinger optisch in einer Art Flickenteppich dargestellt wurde, übertrug er diese künstlerische Arbeit auf die unterschiedlichen Menschen mit ihren vielseitigen Begabungen. "Jeder an seinem Platz gibt es ein Ganzes hier im Zabergäu - Sie dürfen sich am Gesamtwerk erfreuen und auch die Früchte davon ernten", schickte Reichert den Ehrungen voraus.

Dann gab es Urkunden und Blumen für Annedore Wöhr (Pflegeteam Mittleres Zabergäu), Birgit Stahl (Pflegeteam Oberes Zabergäu) und Lidia Fleps (Pflegeteam Oberes Zabergäu) für zehnjährige Mitarbeit.

Seit 15 Jahre dabei sind Claudia Seyb (Nachbarschaftshilfe), Silke Frick (Pflegeteam Mittleres Zabergäu) Martina Xander (Pflegeteam Oberes Zabergäu) und Ludmilla Hartwich (Raumpflege Pfaffenhofen).

Zum 20-jährigen Jubiläum wurde Helga Preyl, Adelheid Kleiner und Helga Stricker (Nachbarschaftshilfe/Hauswirtschaft), Gabriele Bühler (Pflegeteam Oberes Zabergäu), Christine Graf, Christine Hafner und Margarete Harscher (Pflegedienstleistung und IAV-Stelle) gratuliert. Reichert erinnerte in diesem Zusammenhang daran, dass vor 20 Jahre die Pflegeversicherung eingeführt worden sei, die Station ab diesem Zeitpunkt eine noch größere Herausforderung zu bewältigen hatte und diese mit Bravour erfülle.

Ihr 25-jähriges Jubiläum konnte Inge Wöhr (Pflegeteam Unteres Zabergäu) feiern. Geschäftsführer Reichert gratulierte allen Jubilarinnen herzlich und dankte für die Treue zur Diakoniestation. "Es ist schön, in einem solchen Großteam zu arbeiten und zu sehen, was wir in der Gemeinschaft alles bewältigen können", schloss er den offiziellen Teil des Abends ab - und gab der versammelten Runde ausgiebig Gelegenheit, die Gespräche in lockerer Runde "über den Tisch" zu pflegen. -rob -



15 Mitarbeiterinnen konnten bei der Diakonie-/Sozialstation Brackenheim-Güglingen für langjährige Mitarbeit geehrt werden. Unser Bild zeigt die Arbeitsjubilare (v.l.n.r.): Gabriele Bühler; Dieter Reichert; Helga Preyl; Christine Hafner; Helga Stricker; Martina Xander; Margarete Harscher; Birgit Stahl; Claudia Seyb; Inge Wöhr; Annedore Wöhr und Christine Graf. Verhindert waren Lidia Fleps, Silke Frick und Ludmilla Hartwich. (Foto: Baumann)